



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Mardi 25 Mai 2021

LA TÊTE DU RÉSEAU DE CARROSSIERS INDÉPENDANTS AXIAL SE LANCE DANS LE PIXEL ART EN NOTES ADHÉSIVES

Le groupe EDRA SA, société gérant le réseau de carrossiers indépendants AXIAL, se lance dans le pixel art afin d'afficher les couleurs du réseau dans ses bureaux.

Le réseau AXIAL, par l'intermédiaire de sa tête de réseau dont les bureaux sont basés à Reims, s'est lancé dans le pixel art en notes adhésives ! Un moyen de communication original, rappelant les dessins pixelisés très en vogue chez les salariés des tours du quartier de La Défense à Paris.

Situé dans des locaux à proximité d'un axe routier rémois, EDRA, société gérant le réseau de carrossiers indépendants AXIAL, souhaitait mettre en avant sa marque AXIAL d'une façon originale.



Le service Animation Réseaux et Marketing d'EDRA s'est donc lancé dans la transformation du logo AXIAL en un dessin composé de pixels sur ordinateur afin de le modéliser et de pouvoir commander le nombre suffisant de notes adhésives.

Pas moins de 675 notes adhésives de couleur ont été nécessaires pour la réalisation de cette création de 3,6 mètres de long par 1,2 mètre de haut, visible par les automobilistes qui empruntent l'A34 entre Reims et Charleville-Mézières, ainsi que depuis la zone commerciale de la Croix Blandin.



Retrouvez toute l'actualité du Réseau de Carrossiers Indépendants AXIAL sur :

 [Facebook AXIAL Carrosserie France](#)

 [Linkedin AXIAL Carrosserie France](#)

 [Instagram AXIAL Carrosserie France](#)

À PROPOS D'AXIAL

Axial est un réseau de carrossiers indépendants qui appartient à ses adhérents. Depuis 1986, il cultive un esprit novateur et s'appuie sur la maîtrise technologique et le savoir-faire de ses adhérents. Véritable appui pour ses carrossiers, Axial leur apporte un soutien marketing et commercial et favorise l'échange de bonnes pratiques.